



Artem N. Barsukov FCI Arb

Associé

T : 780.917.4266 / C : barsukova@bennettjones.com

Edmonton

FORMATION

Université de l'Alberta, B.Com.
(commerce international), 2008, avec distinction

Université de l'Alberta, LLB, 2011, avec distinction

Chambre de commerce de Stockholm/Association suédoise d'arbitrage, Diplôme (arbitres étrangers), 2023

ADMISSIONS AU BARREAU

Alberta, 2012

Ontario, 2014

Artem Barsukov est un avocat suédophone et russophone de premier plan spécialisé dans les questions d'arbitrage mondial et national. Avec plus d'une décennie d'expérience dans le règlement des différends internationaux et une formation avancée des principales institutions d'arbitrage mondiales, Artem sert à la fois d'avocat et d'arbitre, aidant les clients à naviguer et à résoudre efficacement leurs litiges juridiques les plus complexes.

Artem est l'un des rares vrais spécialistes de l'arbitrage au Canada. Ayant pratiqué l'arbitrage tout au long de sa carrière, il a représenté avec succès des clients dans le monde entier dans des arbitrages internationaux et nationaux complexes d'une valeur collective de plus de deux milliards de dollars. Artem a agi en tant que conseiller en arbitrage dans le cadre de systèmes d'arbitrage international de premier plan, y compris la CCI, LCIA et la CNUDCI, et a comparu devant les meilleurs arbitres du monde à Doha (Qatar), Londres et Mexico.

Les clients d'arbitrage d'Artem le recherchent spécifiquement pour sa connaissance approfondie et son expertise reconnue en matière de litiges de construction complexes. Plus de 11 ans de pratique en tant que conseiller en arbitrage, Artem a agi pour des propriétaires, des entrepreneurs et des sous-traitants dans une grande variété d'arbitrages découlant de projets de construction à grande échelle. Les clients apprécient particulièrement la capacité d'Artem à distiller des questions techniques complexes dans des soumissions écrites et orales persuasives.

« Le service à la clientèle et le niveau général de sophistication d'Artem sont tous deux très solides. Il est très heureux de travailler avec qui il apporte à la table une vision commerciale exceptionnelle »

Ce que disent les clients

S'alignant sur son profond engagement envers l'arbitrage, Artem a terminé le programme Accelerated Route to Fellowship du Chartered Institute of Arbitrators en Angleterre en 2021, obtenant la prestigieuse désignation de Fellow du Chartered Institute of Arbitrators (FCIArb). Ce programme, offert aux praticiens ayant des années d'expérience en tant que conseiller en arbitrage, est largement reconnu comme l'étalon-or mondial de la formation des arbitres. En 2023, Artem a encore élargi ses références en arbitrage, en complétant le cours de diplôme de la Chambre de commerce de Stockholm / Association suédoise d'arbitrage pour les arbitres étrangers en Suède. Artem siège également à la Commission de nomination des arbitres de la CCI Canada et figure sur la liste des arbitres du Vancouver International Arbitration Centre (VanIAC). Ces informations d'identification permettent à Artem d'agir en tant que tiers neutre efficace sur une grande variété de litiges.

Complétant sa pratique d'arbitrage, Artem est également l'un des très rares avocats au Canada spécialisés dans les aspects réglementaires du droit de l'aviation canadien, avec un accent particulier sur l'exigence de propriété et de contrôle canadiens. La connaissance approfondie d'Artem du droit et ses compétences de plaider de premier ordre lui ont permis d'obtenir des résultats positifs dans des procédures réglementaires à enjeux élevés, préservant des milliers d'emplois canadiens et économisant des millions de dollars au public aérien.

Conformément à l'orientation mondiale de sa pratique, Artem occupe des postes de direction au sein de la communauté d'affaires européenne du Canada. Artem est secrétaire général et directeur de la Chambre de commerce de l'Union européenne au Canada (EUCCAN), où il siège au comité exécutif du conseil d'administration et représente la Chambre de commerce suédo-canadienne. Il siège également au comité consultatif exécutif de la Chambre de commerce suédo-canadienne. Les clients bénéficient grandement des compétences interculturelles d'Artem, de leur capacité à naviguer facilement dans divers cadres juridiques et à fournir des conseils stratégiques à multiples facettes sur des questions complexes.

Reconnu comme un leader d'opinion dans son domaine, Artem est membre des associations suivantes dédiées à l'avancement de l'arbitrage au Canada et dans le monde :

- Chartered Institute of Arbitrators
- Comité d'arbitrage de la CCI Canada
- Commission des nominations de l'ICC Canada
- Comité organisateur de CanArbWeek

- Jeunes praticiens canadiens de l'arbitrage
- Institut de RED du Canada
- Institut de RED de l'Alberta
- Association suédoise d'arbitrage
- Jeunes arbitres Suède
- Initiative des arbitres émergents